



Dictamen destapa a diputados *chapulines*

Hijo de exgobernador a quien AMLO ofreció embajada brinca a Morena; ecologista se pasa a MC

**ANTONIO LÓPEZ
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El debate de la reforma eléctrica destapó a dos legisladores *chapulines*, quienes cambiaron de bancada por discrepar con la postura de sus partidos.

Se trató de Carlos Miguel Aysa, legislador del PRI, quien anunció su voto a favor de la reforma eléctrica, motivo por el que se cambió a Morena, así como del diputado Andrés Pintos Caballero, quien solicitó su cambio de bancada del

PVEM a Movimiento Ciudadano (MC) para sufragar en contra.

Desde el pasado sábado, Aysa Damas, hijo del exgobernador de Campeche, Carlos Miguel Aysa González, a quien el presidente Andrés Manuel López Obrador le ofreció ser embajador de México en República Dominicana, adelantó que votaría a favor de la reforma pese al llamado de su dirigencia a hacerlo en contra, motivo por el que fue calificado de "traidor" por parte de sus correligionarios, incluido el líder priista. ●



ESTIVAL

Aysa Damas anunció su voto a favor de la reforma eléctrica.